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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第３回 

開催日 平成２７年７月２１日（火）１８：30～２０：００ 

出席者 委員 ９名 その他  特別出張所職員２名 

議題 

１ テーマ別活動について 

２ 第５期の提案書について 

３ 地域を識る勉強会について 

４ その他 

１．テーマ別活動について 

【コミュニティバスの導入】 

・南元町、若葉地域には商店がなく買い物が出来ず不便なので「コミュニティバス」を 

走らせたい。 

・８年前の勉強会では、条件がそろわず実現しなかった。 

・どのような人が住み、どの様な生活をしているかを長い時間をかけて調査していく。 

・声をあげられない住民が困っている。 

・官公庁をまわり効率よく運営しているバスもある。 

・新宿区も採算が合えばやってくれるのではないか。 

・オリンピックに向けてバスの運行について話し合ってはどうか。 

・オリンピック後も走らせるので、あまりオリンピックにこだわらなくていいのではな 

いか。 

・ルートによってバスの大きさを変えてはどうか。 

・渋谷区のハチ公バスの事例が紹介された。 

・実現に向けて、コース、プランを検討する。 

【結論】 

第６期のテーマ 

・四谷お宝さがし 

・観光まちづくり 

・地域を識る勉強会 

・四谷駅前まちづくり協議会 

・新国立競技場建て替え工事 
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・「コミュニティバス」を検討する（新規） 

2．第５期の提案書について 

冒頭、リーダーより役員会、第２分科会についての報告があった。 

【役員会について】 

・提出したいと申し出たが、自転車のマナーを啓発するのが先、との意見があった。 

・第２、第３分科会と意見交換をしてはどうか。 

・改善策については地区協で提出すべきではない。 

・地区協名ではなく、有志研究チームとして提出してはどうか。 

・自転車の安全走行についての指針を調べ方向性を知る。 

・自転車の安全走行について調査、啓発をする。 

【第２分科会について】 

7月開催の第2分科会会議にリーダーが出席し、提案書について説明した。また

第1、第2分科会協働でのイベントについて意見交換が行われた。 

・第２分科会で提案書のコピーを配布した。 

・改善案については「検討中」とした。 

・乳幼児の保護者（特に母親）向けの自転車マナー教室を、第１、第２分科会が協働 

で開催してはどうか、との提案があった。 

・９月６日（日）に開催される「水で遊ぼう」というイベントにて実施予定。 

・自転車マナーの啓発リーフレットを配布してはどうか。 

【第１分科会の意見】 

・体が動かず水で遊ぼう等のイベントに来られない高齢者が、道路を利用する際困っ 

ている。 

・第2分科会の案は素晴らしいが、道路を直さないと難しい。 

・規制をかけ、インフラを整備する。 

・自転車の安全運転については学校が対応しており、我々がすることではない。 

・役員会は改善案を出すことに抵抗があり、また一方的な案であると行政はそのこと 

についてしか答えない。 

・「こういう問題点、課題があるがどうでしょうか」と、警察、行政に相談してはど 
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うか。 

・現場検証もやった。また会則でも提案できるということになっている。 

・提案書を出すことより、話を聞いてもらう方が良い。 

・私たちがこれまでやってきたことを、少しでも区民に還元したい。 

・第５期第１分科会有志一同、リーダー高野として提案書を提出する。 

・送り状はリーダーが作成する。 

・役員会の承認を得て、手順を踏んで提案書を提出する。 

・所管課にリーダーが提案書を提出する。（勝本委員、森委員が同行する。） 

・同行委員は付添いに徹する。意見がある場合は直接言わず必ずリーダーを通す。 

３．地域を識る勉強会について 

今年度の「地域を識る勉強会」について意見交換を行い、以下の通り決定した。 

（※前回会議で決定した時間について、変更有り） 

開催日時：10月3日（土）15時～１６時半（受付1４時半開始） 

テーマ：須賀神社について（詳細はリーダーに一任） 

内容： 北見学芸員の話 

緒方前宮司の話 

質疑応答 

【広報しんじゅく掲載原稿について】 

・内容についてはリーダーに一任。 

・リーダーと事務局とでやりとりをし、原稿を作成する。 

・広報しんじゅく9月15日号で告知する。（原稿締切：8月1４日） 

４．その他 

（１）国立競技場周辺について 

【藤原委員より報告】 

町会が国立スポーツ振興センターに出向き写真を提出し話し合った結果、路上

生活者の家財道具等が７月７日にすべて撤去された。 

（２）広報担当者について 

・広報の部員が現在３名なので、各分科会に広報担当者を決めてほしい旨依頼が 

あった。 

・リーダー以外で、分科会について説明できる委員を担当者とする。 
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【委員の意見】 

・都合がつく時に、分科会の会議に広報部員が出席してほしい。 

・一人の委員が分科会のことをすべて説明するのは難しい。 

●次回会議日程 

・第１分科会 ８月１８日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所会議室 

・お宝さがし実行委員会 ８月４日（火）１８：３０～四谷特別出張所会議室 

・観光まちづくり実行委員会 ７月２８日（火）1４：００～ 四谷特別出張所会議室 


